
Superficie 750 m²

Référence MZISP1794

Prix 5 900 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison à vendre (06480)
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Exclusivité. Située au calme absolu, dans le prestigieux domaine "Les Hauts de St.

Paul",  cette  magnifique  résidence  d'inspiration  méditerranéenne  est  sise  sur  env.

9000  m²  de  terrain,  composé  de  3  larges  restanques.Son  luxueux  intérieur

d'environ 540 m² est inondé de lumière naturelle. Il compte également 6 chambres

et de très belles salles de bain recemment rénovées, un espace fitness avec sauna

et  hammam  ainsi  qu'un  espace  de  divertissement.A  l'extérieur,  on  y  trouve  une

oasis  d'aménagements  tel  qu'une  immense  piscine,  un  superbe  pool-house

aménagé et un coin salon très cosy. Garage double ...

Sole agent. Situated in absolute peace and quiet in the prestigious "Les Hauts de

St. Paul" gated domain, this magnificent Mediterranean-inspired residence is set in

approx.  9,000  m²  of  land,  consisting  of  3  large  terraces.Its  luxurious  interior  of

around 540 m² is flooded with natural light. It also boasts 6 bedrooms and superb

bathrooms  recently  renewed,  a  fitness  area  with  sauna  and  hammam  and  an

entertainment  area.Outside,  you'll  find  an  oasis  of  amenities,  including  a  huge

swimming  pool,  a  superb  pool  house  and  a  cosy  lounge  area.  Heated  double

garage, covered and outdoor parking. A ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-PAUL DE VENCE

690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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